



かきつばた 2020



京都市立梅津中学校
令和3年1月29日(金)

第10号 2月行事予定号

文責：学校長・教務部

3年生入試本番！

(2年生も受験まで1年を切りました)

2月 1日(月)～ 滋賀県私立高校入試：発表日は各校で設定

2月 10日(水)～ 京阪神私立高校入試：発表日は各校で設定

2月 16日(火)～ 京都府公立高校前期選抜：発表 2／24 (水)

3月 8日(月)～ 京都府公立高校中期選抜：発表 3／17 (水)

3月 23日(火) 京都府公立高校後期選抜：発表 3／25 (木)

3月 24日(水)～ 京都府公立高校通信制受付 (3／26まで)



2月・3月が入試の時期。多くの人が、いよいよ本番です。教職員一同、3年生の健闘を祈っています。思えば1年前の今頃、世界がこのような状況になっていることは誰も予想できなかつたでしょう。3月からの3ヶ月間の休校という誰も経験したことのない状況の中、45分で7時間、そして夏休みなどの短縮、行事の中止や縮小などで何とかここまで来ました。本当に今年の3年生は不安などにうちひしがれながら、強く成長してくれたと思います。その強さをこれから進路開拓に使ってほししいと思います。面接練習や教室での授業の様子を見ても、本当に皆さん真剣な気持ちで取り組んでいるのがよくわかります。これから一番の目標は「健康に過ごすこと」これにつきます。いろいろな不安もありますが、それぞれ救済的な措置をいろいろと考えられています。あまりに神経質になる必要はありませんが、できる限りの健康への配慮、例えば3食しっかり食べて、しっかりと睡眠をとるなど、目標を立てて挑んでいてください。

1、2年生の皆さんも、人ごとではありません。高校などへの進学を考える人にとっては、入学試験の試験範囲、これは言うまでもなく、中学校で学習したことすべてです。普段の定期テストのような狭い範囲ではありません。つまり、日々の学習が来年・再来年の入試の準備と言えます。今、目の前で行っている学習を、しっかりと丁寧に行なうことが入試に繋がります。3年生になり、多くの人が言う言葉「1・2年のとき、もっとちゃんとやってたらよかった。」今ならまだ、間に合います。毎日・毎時間の授業、そして家庭での自主勉などの学習を大切にしてください。

これからのこと・・



1月14日京都府に2回目の緊急事態宣言が発令されました。6月の学校再開以降、様々な面で感染予防対策を徹底し、学校現場での感染拡大はなんとか食い止めてきましたが、動きだした社会の中で、再び感染が拡大しています。発令から2週間あまり、高止まりにはなりつつありますが、大きな減少傾向には至っていない中、宣言の延長の可能性もでてきました。

入試、卒業前の行事、そして卒業式。さらには来年度の修学旅行など、どうなるんやろ?と心配されている方もいると思います。今、「3年生を送る会」への準備、そして2年生は修学旅行の事前学習も進めてくれています。宣言が続く限り、準備への制限などが入ってきます。何とか3月、4月には再び昨年の9月～11月のような落ち着いた状態に戻ることを願い、色々と準備をすすめてほしいと思います。これまで準備をしてきたのに、という場面を多くの人、特に3年生はたくさん経験してきました。上にも書きましたが、その分、強く成長してくれたと思います。これからも状況をしっかりと把握しながら、皆さんの「健康」を第1に考えながら、学校を維持し、様々な取組を進めていきたいと思いますので、引き続き、学校、また、ご家庭におかれましても感染予防対策の徹底をよろしくお願ひいたします。

2月17日(水) 午後 2年生修学旅行説明会
2月22日(月) 6限 トークイン梅津
3月11日(木) 2・3限 3年生を送る会
3月15日(月) 10:00～ 卒業書証書授与式



まもなく完成

正門両側フェンス改修工事



11月の末から始まった正門両側の金網フェンスの改修工事がいよいよ完成に近づいてきました。かなり寒い日もありましたが、結構天候には恵まれ、順調に工事は進みました。フェンスには3種類あります。色も落ち着いたいい感じのものです。これで学校を囲む塀などで残っているのはグランド南側の一部となりました。ここも来年度中には改修される見込みです。

非行防止教室(1/27 1年生)

27日(水)

6限に1年生の皆さんへ非行防止教室を行いました。教室の名前や講師の方が現職の警察の方と聞くと、少し構えてしまいますが、来校された原田さんは、とても丁寧に、アニメや最近の話題となっている内容を取り入れて、わかりやすく説明してくださいました。



内容の中心は「SNS」です。スマートフォンなどの普及によりほとんどの人が体験したことのあるSNSですが、とても便利な反面、悪用されるととても恐ろしいことに巻き込まれますし、人権を侵害する恐れもあります。使い始めのこの時期に聞いておいてほしい話でした。2・3年生も含めて、改めてスマートフォンやSNSの使い方を確認しておきましょう。

和の空間(1/28 2年生)

2年生が日本の伝統文化特別講演授業を受けました。場所は京都御所の皮脂にある金剛能楽堂というところで、右のような舞台で能・狂言・日本舞踊を鑑賞しました。



大人でもなかなか観る機会が少ない伝統芸能を中学生の時期に観ることは、本当に価値のあることだと思います。能の演目は「船弁慶」でした。源義経や弁慶、そして静御前など、歴史的に有名な配役で、独特な台詞の言い方など、皆さん集中して鑑賞していました。特に義経は子役の方で、皆さんも驚いていました。狂言「口真似」でも時々笑いが起こる雰囲気でした。日本舞踊も本当に艶やかでしばらくしかったです。今後も伝統芸能、大切にしていきましょう。

